

つなぐ

吉田東小学校だより

『認めて、褒めて、励まして、信じて、待って、見届ける』



ホームページもご覧ください。
カラー版がご覧いただけます。



☆☆書道パフォーマンス 全校メッセージ 11月22日(月)☆☆

閉校行事「書道パフォーマンス全校メッセージ」を11月22日(月)に実施しました。鈴木蓮徑先生を講師にお迎えして盛大に行いました。蓮徑先生と先生方で、準備に丸1日かかりました。そして、22日77名が自分の文字を心を込めて書きました。素晴らしい作品ができあがりました。



☆☆小中交流活動 あいさつ運動 11月19日(金)・11月22日(月)の朝 ☆☆

小中交流挨拶運動が行われました。卒業生2名を含む5名の中学生が朝、昇降口に立って、集会委員会の子もたちと一緒に挨拶運動をしました。さすが、中学生、立派なお手本となる挨拶でした。東小の子どもたちは、はずかしいのか小さな声での挨拶しかできませんでした。挨拶はすべての始まりです。これから頑張りましょう。地域の皆様ご協力をお願いします。



☆☆ 5年 臨海自然教室 11月8日(月)~11月10日(水) ☆☆

昨年度は新型コロナウイルス感染症の影響で中止されてしまった臨海自然教室ですが、今年度は実施できました。2泊3日の活動でした。5年生は、自分たちで考え、しっかり行動できました。



朝日をバックに



海をバックに



貝の根付け



アスレチック



ナイトハイク



ジェルキャンドル



干物作り(サンマ)

学校ではできない素晴らしい体験をしてきた5年生。帰校式では、学んだことを堂々と発表することができました。とても成長を感じました。これからの学校生活にも、活かされることでしょう。



ドラゴン桜



塩作り

要請訪問 1年 英語活動

「自分の動物園をつくろう」 (11月24日)



11月24日(水)5校時1年英語活動の授業研究会を行いました。「聞きたい」「話したい」「知りたい」意欲を引き出す英語活動授業作りのための研修会でした。1年生は、自分の考えをしっかりと英語で話し、動物を選んで自分の動物園を作りました。

体力向上エキスパート事業

3・4年生 体育 (11月10日)

今年度最後の体力向上エキスパート南坂先生の授業でした。ボール投げのフォームが、前よりも良くなってきたようです。来年の新体力テストの記録が楽しみです。



古きを温ねて



清く正しく強くの文字がはっきり見えます。

「敬愛の苑」の碑は、校庭拡張の記念として昭和39年3月31日に作られています。



現在



大谷石の門柱はそのままです。通用口がありました。

大谷石の門は昭和41年度の卒業生が寄贈したものです。植木が成長しています。



現在